
 

OCTOBRE 2024  
 

REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
 

 

Destinataires présents : Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Guillaume CORRE, René LEGOFF, 
Gérard DELVAL, Alexis CRIBLEZ, Mathieu ALLIOT, Aurélie LERAY, Eric CORTES, Thierry DEPIERRE, Florent BAUDERE, 
Océane MARCHAND 

excusé(e)s :  Isabelle TISSOT, Maamoun BERNICHI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU  

o Introduction : Sandrine suite à l’Assemblé Générale 

L’équipe est restée et se complète avec l’arrivée d’Aurélie LERAY et d’Éric CORTES que nous 
remercions. Rappel des objectifs et des engagements pour chacun des membres ainsi que du 
comportement et de l'état d'esprit au sein du Comité. 

Nous partons sur un mandat de 4 ans, l’idée est de rester ensemble, pour faire avancer le CD91. 

o Attribution des postes suite à l’Assemblée Générale 
- Trésorière : Océane MARCHAND 
- Secrétaire :  Alexandre CHRETIEN 
- Proposition faite à Romain de prendre le poste de secrétaire adjoint afin de compléter 

le bureau notamment du fait de ses responsabilité et de la disponibilité nécessaire 
- Présidente : Sandrine TARDIEU 

o Attribution des commissions sur le doc ci dessous 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TIR À L'ARC DE L' 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
Réunion du jeudi 03 octobre 2024 

Gymnase de Mennecy - 20 H 00 -  

o Introduction :  
o Attribution des postes suite à l’Assemblée Générale 
o Points salariés 
o Jalons commissions pour le début de saison  
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o Points salariés 

1/Marie Odile NICOLAS a terminé sa mission et fut remerciée à l’Assemblée Générale par les 
présidents présents et par le comité.  

2/Hugo TONNAIRE a commencé à travailler avec nous depuis début septembre en contrat de 
professionnalisation jusqu’au 31 aout 2025 pour l’ensemble des actions du comité (club et GE 
notamment). Il est bien précisé qu’une attention particulière est à garder sur la réalisation de son 
projet. 
Tuteurs : Elisa TULLI pour la FFTA et Romain comme référent du CD91. 

Hugo représente un salaire et un budget de 20k€ par an, avec 9800€ de formation 
OPCO/AFDAS : demande par Océane à l’organisme suite à nos cotisations. Le CDTAE va pouvoir 
percevoir le cout de la formation avec les frais de déplacement. 
Aucune aide financière de la fédération à ce jour. 
Une vigilance est à avoir sur l’ensemble des horaires d’Hugo du fait de ses stages à la ligue pour sa 
formation sur ses heures de travail. 
 
3/Laurence nous a annoncé sa volonté de partir à la retraite – courrier remis en main propre à la fin 
de l’Assemblée Générale. 
Départ le jeudi 31 octobre au soir. 
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La commission administrative va travailler sur le sujet des salariés afin de faire une proposition à 
l’ensemble des membres du comité. La fiche de poste va être finalisée prochainement. Rendez-vous 
pris pour une visio opérationnelle le 7 octobre afin de statuer sur le remplacement des 2 postes.  

 

o Jalons commissions pour le début de saison 

Planification de la saison extérieure à faire (Mathieu, Alexis). Appel à candidature à faire. 
Médailles : Sandrine et Maamoun ont avancé, visuel à valider.  

o Divers  

Validation du devis matériel pour la commande de René 

Validation du devis stramit pour Héracles avec paiement à réception du matériel. 

 

o Prochaine réunion à planifier :  

Proposition : novembre réunion en commission et prochaine réunion plénière en 
décembre 

 

 

 

Le secrétaire : Alexandre CHRETIEN La présidente : Sandrine TARDIEU 


